
Antrag Nr. 06-F-01-0023
SPD-Fraktion

Betreff:

Zukunft der Hauptschulen
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 12.06.2006 -

Antragstext:

Die Anmeldezahlen an Hauptschulen sind zum Schuljahr 2006/07 erheblich gesunken.

Der Magistrat wird deshalb gebeten zu berichten, wie er die Zukunft der Wiesbadener 
Hauptschulen sieht und was er zur Unterstützung der Umwandlung von Hauptschulen in andere 
(integrierte) Schulformen zu unternehmen gedenkt.

Begründung:

Wiesbaden,         


